

CRITICA CONTINUA ELOGIANDO LIBRO "JUEGO DE SANGRE"

La obra del valdiviano Hernán Poblete recibe ahora favorable comentario en "La Tercera" ⁷⁰³⁸⁰⁵

Hace unos días publicamos la elogiosa crítica que hiciera Alone en "El Mercurio" al libro de contrabandistas "Juego de Sangre", escrito por el valdiviano Hernán Poblete. Agregamos ahora los conceptos de Hernán Viscay Fernández, quien tiene a su cargo esta tarea en el diario "La Tercera".

Expresa en dicho matutino:

"Pineda Libros ha estado deparando numerosas sorpresas en el campo editorial en los últimos meses. Buenos autores se han mezclado con otros de menores estatura pero con libros de actualidad marcada configurando una interesante —y próspera— colección de títulos. Ahora, este sello nos entrega una novela de Hernán Poblete Várquez, "Juego de Sangre", título bien encontrado que

refleja el contenido del relato. Valparaíso, el bajo mundo del puerto, con contrabandistas, asaltantes, briñones de toda especie, prostitutas fieles y traidoras, en fin, todo un mundo del barrio, con sus jefes, "capos", mandos medios, y "los de arriba" como los titula el autor dirigiendo toda una organización, y despreciando la vida y la suerte de sus servidores, de sus cómplices menores. En cuanto a argumento, la novela tiene mucho. No es un hallazgo de novedad, porque es hasta lo que se ha escrito sobre terrazas similares. Pero eso no es obstáculo para que el autor logre separarse sin restricción el interés del lector que una vez iniciada la lectura, no querrá dejarla hasta llegar a la última página.

En cuanto a estilo, Poblete sabe manejar a sus personajes y situaciones, y en esta obra revela un agudo sentido de observación en cuanto a aspectos e idioma. Sin caer en un lenguaje francamente grosero, como se espera de los personajes, logra una especie de "cosa" estilizada que le permite ambientar muy bien evitando chabacanerías y excesos.

Ahora que están de actualidad libros y películas sobre la mafia y similares, este volumen viene a dar al lector un verdadero panorama de los bajos fondos del puerto, de la costa, y organizaciones que —imaginadas o verídicas— operaban u operan en nuestro medio. Un libro que se lee con facilidad y agrado por todo tipo de público".

"El boceto de Nekidio" 15 Julio 1973. Pag. 4

Crítica continua elogiando libro "juego de sangre". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crítica continua elogiando libro "juego de sangre". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)